
 

檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 
發文日期：中華民國 113年 8月 11日 

發文字號：高餐議(婕)會字第 1131101603號 

速別：普通件 

密等及解密條件或保密期限：普通 

附件：議程乙份 

 

開會事由：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 

開會時間：113 年 8 月 18 日（日）下午 20 時 00 分 

開會地點：Google Meet（代碼：gmj-jzao-amt） 

主持人：簡議長婕安 

聯絡人及電話：許甄玲 0928-851-667 

 

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、卓議員芯圩、林議員建宏、李議員永毓、

邱議員承浩、陳議員又禎、賴議員元晟、陳議員倩琝、林議員筠雅、

謝議員秉宸、許議員美馨、張議員璦慈 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人、

謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲 

 

副本：學生議會秘書處 

 

備註： 

一、當天會議無提供餐食，會議中可用餐。 

二、若因故不克出席，務必於 113 年 8 月 15 日 23 時 59分前完成  

    請假。 

線 

裝 

訂 
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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 

時  間：113 年 8 月 18 日（星期日）下午 20 時 00 分 

地  點：Google Meet（代碼：gmj-jzao-amt） 

主  席：簡議長婕安                 記錄：許甄玲 

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、李議員永毓、卓議員芯圩、林議員建宏、

林議員筠雅、邱議員承浩、許議員美馨、賴議員元晟、詹議員璦慈、  

陳議員又禎、陳議員倩琝、謝議員秉宸 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人、

謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲 

 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

提案一：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨新生迎新晚會」，提請審議。 

提案二：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨學生會 LINE 官方帳號維護費」，提請審議。 

提案三：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨行政費」，提請審議。 

提案四：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨部門行政費」，提請審議。 

提案五：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨郵資費」，提請審議。 
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檔  號： 
 
保存年限： 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

壹拾、 散會  



113 修訂 

提案人  提案單位  收件章  收件單位  
 

 

國立高雄餐旅大學學生議會 

提 案 單 

☆ 年 月 日 

提案 113 8 8 

收件    
 

 

會議名稱 第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 

提案人 姓名/李紫瑜 單位/活動部 職稱/部長 

連署人 此提案免連署 

案由主旨 
茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113學年度第十九屆學生會經費

暨新生迎新晚會」，提請審議。 

項目種類 □經費預算 □活動預算  □新訂法規  □修訂法規  □其他          

案 

由 

內 

文 

說明： 

一、 依據第十六屆學生議會 1131 學期暑期會期第三次例

行會議通過之「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度

第十九屆學生會總預算案」之第 2 條第 2 款第 1 項

第 1 目新生訓練暨迎新晚會，提出「國立高雄餐旅大

學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨新生迎

新晚會」提請審議。 

二、 相關資料已檢附在附件一，請各議員詳讀「附件二、國

立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會

經費暨新生迎新晚會企劃書」。 

三、 相關資料已檢附在附件二，請各議員詳讀「附件三、廠

商估價單」 

程序委員會 

之處理意見 

 

大會決議 
 

備註： 

 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。 

 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。 

 三、表單須於會議前十日提出，逾時將列入下次會議。 

 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用。  



附件一 會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 

1 / 16 

 

 

國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會 

經費暨「航向星際 Shining light」新生晚會 

細項預算 

編號 項目 單位 單價*數量 預估支出 備註 

1 軟、硬體設備 式 15,000*1 15,000 
1. 藝人費用 

2. 軟硬體設備 

2 印刷費 批 1,000*1 1,000 
1. 活動流程表 

2. 工作人員識別證 

3 美宣費 式 2,000*1 2,000 1. 美宣相關費用支出 

4 雜支 批 1,940*1 1,940 1. 其他臨時性支出 

5 匯款手續費 批 30*2 60 1. 匯款所需手續費支出 

合計 20,000 

第一預備金 0 

總計 百分比(%) 

20,000 100% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 

 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 
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附件二 

 

附件三 
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附件三 

 

 
 



113修訂	

提案人	 	 提案單位	 	 收件章	 	 收件單位	 	
 

	

國立高雄餐旅大學學生議會	

提	案	單	

☆	 年	 月	 日	

提案	 113 08 08 

收件	 	 	 	
	

	

會議名稱	 第十六屆	 1131 學期	暑期會期	第一次臨時會議	

提案人	 姓名/呂品慧	 單位/公共關係部	 職稱/公關部長	

連署人	 此提案免連署	

案由主旨	
玆提出「國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第十九屆學生會經
費暨學生會	LINE	官方帳號維護費」，提請審議。	

項目種類	 □經費預算	 	□活動預算	 	□新訂法規	 	□修訂法規	 	□其他	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

案	

由	

內	

文	

說明：	

一、 依據第十六屆學生議會	 113	學期暑期會期第二次
例行會議通過之「國立高雄餐旅大學學生會	 113	

學年度第十九屆學生會總預算案」之第	 2	條第	 4	

款第	 3	 項第	 2	 目學生會	 LINE	 官方帳號維護

費，提出「國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第

十九屆學生會經費暨學生會	LINE	官方帳號維護

費」提請審議。	

二、 相關資料已檢附在附件一，請各議員詳讀「附件一、
國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第十九屆學

生會經費暨學生會	LINE	官方帳號維護費」。	

程序委員會	

之處理意見	

	

大會決議	
	

備註：	
	 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。	
	 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。	
	 三、表單須於會議前十日提出，逾時將列入下次會議。	

	 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用。 	



會議名稱：第十六屆	 1131	學期	暑期會期	第一次臨時會議	

1 / 1 
 

附件一	

	

國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第十九屆學生會	
經費暨學生會 LINE官方帳號維護費細項預算	

	

編號	 項目	 單位	 單價*數量	 預估支出	 細項說明	

1 
9、10、11月份
推廣方案費用	

批	 840*3 2,520 1.中用量推廣分案費用，每月4,000 
則訊息。	

合計	 2,520 

總計	
第十九屆學生會會費	

第	 2	條 4	款	 3	項	 2	目	
百分比(%)	

2,520 10,080 25% 



113 修訂 

提案人  提案單位  收件章  收件單位  
 

 

國立高雄餐旅大學學生議會 
提 案 單 

☆ 年 月 日 

提案 113 08 08 

收件    
 

 

會議名稱 第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 

提案人 姓名/簡婕安 單位/學生議會 職稱/議長 

連署人 此提案免連署 

案由主旨 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經

費暨行政費」，提請審議。 

項目種類 ■經費預算  □活動預算  □新訂法規  □修訂法規  □其他          

案 

由 

內 

文 

說明： 
一、 依據第十六屆學生議會 1131 學期暑期會期第一次臨

時會議通過之「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度

第十九屆學生會總預算案」之第 3 條第 1 款第 1 項

第 0 目行政費，提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 

學年度第十九屆學生會經費暨行政費」提請審議。 

二、 相關資料已檢附在附件一，請各議員詳讀「附件一、國

立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會

經費暨行政費」。 

程序委員會 

之處理意見 

 

大會決議 
 

備註： 
 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。 
 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。 
 三、表單須於會議前十日提出，逾時將列入下次會議。 
 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用。  



附件一 會議名稱：第十六屆 1131 學期 暑期會期 第一次臨時會議 

1 / 1 
 

 
國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會 

經費暨行政費細項預算 

 

編號 項目 單位 單價*數量 
預估 
支出 

細項說明 

1 連續章 個 180*7 1,260 
議長、副議長、秘書長、副秘書長、

召委*3 

2 親簽章 個 350*1 350 議長 

3 名片 個 189*5 945 
議長、副議長、秘書長、副秘書長、

召委*1 

 名片（稅金） 個 47*1 47  

合計 2,602 

總計 
第十九屆學生會會費 

第 3條 第 1款 第 1項 第 0目 
百分比(%) 

2,602 6,000 43.37% 



113修訂 

提案人	 	 提案單位	 	 收件章	 	 收件單位	 	
	

	

國立高雄餐旅大學學生議會	

提	案	單	

☆	 年	 月	 日	

提案	 113 08 08 

收件	 	 	 	
	

	

會議名稱	 第十六屆	 1131	學期	暑期會期	第一次臨時會議	

提案人	 姓名/林泉佑	 單位/本部	 職稱/會長	

連署人	 此提案免連署	

案由主旨	
玆提出「國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第十九屆學生會經
費暨部門行政費」，提請審議。	

項目種類	 ■經費預算	 	□活動預算	 	□新訂法規	 	□修訂法規	 	□其他	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

案	

由	

內	

文	

說明：	

一、 依據第十六屆學生議會	 1131	學期暑期會期第二次例
行會議通過之「國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度

第十九屆學生會總預算案」之第	 2	條第	 1	款第	 1	項

第	 1	目部門行政費，提出「國立高雄餐旅大學學生會	

113	學年度第十九屆學生會經費暨部門行政費」提請

審議。	

二、 相關資料已檢附在附件一，請各議員詳讀「附件一、國
立高雄餐旅大學學生會	 113	 學年度第十九屆學生會

經費暨部門行政費細項預算」。	

程序委員會	

之處理意見	

	

大會決議	
	

備註：	
	 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。	
	 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。	
	 三、表單須於會議前十日提出，逾時將列入下次會議。	

	 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用。 	



會議名稱：第十六屆	 1131	學期	暑期會期	第一次臨時會議	

1 / 1 
 

附件一	

	

國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第十九屆學生會	
經費暨部門行政費細項預算	

	

部門	 項目	 單位	 單價*數量	 預估支出	 細項說明	

本部	

名片製作費	 盒	 94.5*6 567 三長名片各*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*3 540 三長印章各*1顆	
親簽章刻製費	 顆	 250*1 250 會長親簽章*1顆	

秘書處	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 處長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 處長印章*1顆	

人資處	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 處長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 處長印章*1顆	

會計處	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 處長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 處長印章*1顆	

財務部	

名片製作費	 盒	 94.5*2 189 部長名片*2盒	

印章刻製費	 顆	 180*3 540 
部長印章*1顆	
部員印章*2顆	

新聞部	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 部長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 部長印章*1顆	

學權部	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 部長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 部長印章*1顆	

活動部	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 部長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 部長印章*1顆	

社團部	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 部長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 部長印章*1顆	

公關部	
名片製作費	 盒	 94.5*2 189 部長名片*2盒	
印章刻製費	 顆	 180*1 180 部長印章*1顆	

名片稅金	 份	 113*1 113 霧透卡單面(藍格)	

合計	 5,151 

總計	
第十九屆學生會會費	

第	 2	條	 1	款	 1	項	 1	目	
百分比(%)	

5,151 34,200 15.07% 



113修訂 

提案人	 	 提案單位	 	 收件章	 	 收件單位	 	
	

	

國立高雄餐旅大學學生議會	

提	案	單	

☆	 年	 月	 日	

提案	 113 08 08 

收件	 	 	 	
	

	

會議名稱	 第十六屆	 1131	學期	暑期會期	第一次臨時會議	

提案人	 姓名/林泉佑	 單位/本部	 職稱/會長	

連署人	 此提案免連署	

案由主旨	
玆提出「國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第十九屆學生會經
費暨郵資費」，提請審議。	

項目種類	 ■經費預算	 	□活動預算	 	□新訂法規	 	□修訂法規	 	□其他	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

案	

由	

內	

文	

說明：	

一、 依據第十六屆學生議會	 1131	學期暑期會期第二次例
行會議通過之「國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度

第十九屆學生會總預算案」之第	 2	條第	 1	款第	 1	項

第	 2	目郵資費，提出「國立高雄餐旅大學學生會	 113	

學年度第十九屆學生會經費暨郵資費」提請審議。	

二、 相關資料已檢附在附件一，請各議員詳讀「附件一、國
立高雄餐旅大學學生會 113	 學年度第十九屆學生會
經費暨郵資費細項預算」。	

程序委員會	

之處理意見	

	

大會決議	
	

備註：	
	 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。	
	 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。	
	 三、表單須於會議前十日提出，逾時將列入下次會議。	

	 四、表格若不敷使用，得延伸表格使用。 	



會議名稱：第十六屆	 1131	學期	暑期會期	第一次臨時會議	

1 / 1 
 

附件一	

	

國立高雄餐旅大學學生會	 113	學年度第十九屆學生會	
經費暨郵資費細項預算	

	

編號	 項目	 單位	 單價*數量	 預估支出	 細項說明	

1 
新生資料包	

郵資費	
份	 20,000*1 20,000 

1.用於113學年度新生資料包郵資寄	
送。	

2.16(元)*1,100(人)=17,600(元)。	
3.2,400(元)備用。	
4.17,600(元)+2,400(元)=20,000(元)。	

合計	 20,000 

總計	
第十九屆學生會會費	

第	 2 條	 1	款	 1	項	 2	目	
百分比(%)	

20,000 20,000 100% 
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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十六屆 1131學期 暑期會期 第一次臨時會議 

時  間：113 年 8月 18日（星期日）下午 20 時 00 分 

地  點：Google Meet（代碼：gmj-jzao-amt） 

主  席：簡議長婕安                 記錄：許甄玲 

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、李議員永毓、卓議員芯圩、林議員建宏、

林議員筠雅、邱議員承浩、許議員美馨、陳議員倩琝 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人 

與會人員：謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲 

缺席人員：賴議員元晟、詹議員璦慈、謝議員秉宸 

壹、 宣布開會  （開會時間：20 時 02 分） 

貳、 主席致詞 

很感謝大家今天都能來參加這場會議，今天的提案也會比較多一點，辛苦大家

了，在會議中如果有問題都歡迎大家提出來一起討論。 

參、 宣讀並認可議程 

提案一：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨

新生迎新晚會」，提請審議。 

提案二：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨

學生會 LINE 官方帳號維護費」，提請審議。 

提案三：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨

行政費」，提請審議。 

提案四：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨

部門行政費」，提請審議。 

提案五：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費暨

郵資費」，提請審議。 

想詢問在場的議眾及行政中心幹部對於今日的議程有無任何異議嗎？若無異議

請秘書宣讀下一個議程。 

肆、 報告及詢答事項 

想問在場的議眾及行政中心幹部有無任何詢答事項提出，若無，請秘書宣讀下
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檔  號： 
 
保存年限： 

一個議程。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

【提案一】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經

費暨新生迎新晚會」，提請審議。 

討論及質詢： 

簡議長婕安：請活動部長李紫瑜進行提案單的說明。 

李活動部長紫瑜：在座的議長、副議長及各位議眾大家晚安，我是李紫瑜，本次

113年新生晚會擔任總召一職，此次的提案種類是活動預算，

活動主旨是歡迎新生加入高餐這個大家庭，想要藉由新生晚

會去了解高餐各系科學程學會，展現高餐國際化、全面化的一

面，也同時了解到高餐的文化及全台唯一穿著制服的大學，使

新生了解高餐制服與休閒服的樣貌。舉辦迎新晚會使其有個

美好且精彩的夜晚，為大學生活展開一個新的開始。那附件一

為活動預算明細表，我們軟硬體設備總共支出一萬五千元，使

用在藝人費用還有軟體設備，印刷費一千元是使用在活動流

程表和工作人員識別證，美宣費兩千元使用在美宣相關費用

之支出，雜支的一千九百四十元是使用在其他平時性的支出，

再來是匯款手續費總共有七百元，再麻煩各位議眾查看。再來

是附件二，是企劃書，再麻煩各位議眾詳讀。附件三為廠商的

估價單，選擇這家廠商是在討論前期對方一直有給意見，然後

也提供很多的東西，有帆布、宣傳海報等贊助品，所以我們選

擇這家廠商。以上為本次新生晚會提案之說明，謝謝各位議眾

及行政中心的夥伴。 

簡議長婕安：謝謝活動部長的提案說明，想請問議員對於此提案有任何問題要

提出嗎？這邊先請許美馨議員進行提問。 

許議員美馨：各位議眾還有部長大家好，想問的是在新生晚會的經費第四項雜

支，對於那邊比較有疑問是部長有預計要將雜支花在那些項目嗎？

臨時性的支出可以再做更多的說明嗎？ 

李活動部長紫瑜：雜支的部分目前應該是算在餐食部分的費用，印刷稍微超出

的話也會補在印刷。 

許議員美馨：好，所謂的餐食就是工作人員他們可能晚餐的部分，那你們有預

計有多少工作人員會去使用到這些餐食的金錢嗎？ 

李活動部長紫瑜：稍等我一下。 

許議員美馨：沒關係，可以慢慢來。 

李活動部長紫瑜：我們會算走秀人員跟表演人員還有工作人員，那目前工作人
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檔  號： 
 
保存年限： 

員是十九位。 

簡議長婕安：紫瑜，若有不確定可以再補資料上來沒關係。 

李活動部長紫瑜：好，謝謝。 

簡議長婕安：那還有其他議員有其他問題要提問嗎？那這邊李永毓議員有問題

要提出。 

李議員永毓：我想要詢問的是附件二第二頁，這邊的副召集人應該是日四技旅

館二 B 的學生，這邊請幫我修正。 

李活動部長紫瑜：我們這裡修正了，然後再更改上傳。 

李議員永毓：好的，沒有問題。第八頁這一部分是你們應該是要通過提案再開

內部會議才對，這部分你可以再做解釋一下嗎？ 

李活動部長紫瑜：我們目前籌備期壓很緊，所以我們目前這個活動行事曆是有

更改過的。 

李議員永毓：之後會在呈上嗎？ 

李活動部長紫瑜：是的。 

李議員永毓：那我看一下，那就先到這裡。 

簡議長婕安：好，謝謝永毓議員的提問還有回答，那還有其他人有問題要提出

嗎？美馨議員有問題要提出，可以提出。 

許議員美馨：謝謝。在計畫實施內容這邊報名期間是什麼意思？ 

李活動部長紫瑜：我們報名時間主要是給走秀人員和表演人員的報名時間，那

我們現在有更改到八月五號至八月十六號。 

許議員美馨：那你們是怎麼發布報名資訊的？ 

李活動部長紫瑜：系會長的大群跟社團社長的大群，我們是在群組有做發佈。 

許議員美馨：有限定一定要系會長嗎？就是他們這邊的人員去做走秀。 

李活動部長紫瑜：沒有，走秀是請系會長協助幫我們尋找系上走秀的人員。 

許議員美馨：那可能是我這邊的資訊不太好，所以就沒有收到這樣的報名資訊。 

簡議長婕安：好，謝謝美馨議員，至於美馨議員提出的問題如果之後可以在企

劃書上面寫比較清楚讓我們知道。還有剛剛開會時間的部分，如

果我們還沒有看過那些提案單，可以提前告知我們有會議。 

李活動部長紫瑜：好，剛剛有些地方會修改之後再上傳，之後會議的部分會再

注意。 

簡議長婕安：謝謝，今天的提案單有修改的部分要再傳給我們審核過。還有其

他議員有問題要提出嗎？凡軒副議長有問題要提出。 

黃副議長凡軒：活動部長好，這邊看到印刷費跟美宣費是兩個獨立的，想詢問

這兩個為什麼要分開？再來是企劃書有寫到指導單位跟主辦單

位，都是學生事務處，這個部分主要是主辦單位還是指導單位？

再來是企劃書最後一頁檢附八萬元的費用，這個費用是由學校

支出，因為它上面沒有任何證明這筆費用是由學校的單位支出，

是我們詢問後才知道，那有沒有辦法在提案單或是在企劃書上
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保存年限： 

面明確的表示說這是由學校的哪個單位去支出？ 

李活動部長紫瑜：好，八萬塊的部分我再詢問一下然後補充上去。主辦單位基

本上是我們學生會然後輔導單位是學生事務處。經費支出的

部分會再修改過然後上傳給議會。 

簡議長婕安：謝謝紫瑜的回答，那凡軒對於此提案還有問題要提出嗎？ 

黃副議長凡軒：目前沒有。那這邊要提出延期動議，因為學生會目前的提案還

有一些問題還沒有辦法做回答，這份企劃書還有一些部份是要

改正，如果今天這些問題沒有辦法解決的話，要不要先延期，

等下次開會再表決，那這樣對活動部長跟其他議眾也比較好。 

許議員美馨：可以再稍微提一些問題，之後延期會議的話會比較好。想問一下

活動部長在請這兩位藝人的時候是做什麼樣的考量，比較疑問的

地方是潤少這位藝人有些歌曲在大型活動去做表演的話不太適當 

，想要請問為什麼活動部會有這樣子的想法，或者是怎樣的考量 

去請這兩位藝人。 

李活動部長紫瑜：一部分是希望晚會的氣氛比較活潑，另外一部分是預算部分

的考量。 

許議員美馨：了解，可能會有許多的新生會在這個晚會會將藝人表演的歌曲發

佈在社群網站上，所以我在思考能不能請這位藝人在選擇歌曲上

面需要去多謹慎一點。 

李活動部長紫瑜：我們會再跟廠商做討論，謝謝。 

簡議長婕安：謝謝兩位的回答，那對於剛剛凡軒有提出延期動議，請問有人要

附議嗎？那這邊進行投票表決。 

 

決議：贊成 10 票 反對 0 票 通過 

【提案五】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨學生會 LINE 官方帳號維護費」，提請審議。 

討論及質詢： 

簡議長婕安：請公關部部長呂品慧進行說明。請問公關部部長在嗎？ 

許副秘書長甄玲：公關部部長請假。 

簡議長婕安：紫瑜，那這一份提案有誰會來負責說明嗎？ 

李活動部長紫瑜：我詢問一下，稍等一下。 

簡議長婕安：凡軒議員有問題要提出嗎？ 

黃副議長凡軒：主席我要提變更議程動議。因為現在提案人沒有到，所以我希

望先將下一個提案往前，可以節省彼此的時間。 

簡議長婕安：對於凡軒這項動議有人要附議嗎？現在進行舉手三二決投票。 

 

決議：贊成 8 票 反對 0 票 通過 

【提案二】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費
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暨行政費」，提請審議。 

討論及質詢： 

簡議長婕安：這份提案單是我們議會的提案單，由我來說明。我們提出的是議

長、副議長、秘書長還有副秘書長跟三個召委的連續章，還有議

長的親簽章，名片是議長、副議長、秘書長、副秘書長還有一個召

委，召委只有一個是因為有些人覺得需要，有些人覺得不需要，

合計是兩千六百零二元，再請各位議員參考。有議員針對此提案

有問題要提出嗎？若無，我們對此提案進行舉手過半決，開始進

行投票。 

 

決議：贊成 8 票 反對 0 票 通過 

【提案三】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨部門行政費」，提請審議。 

討論及質詢： 

簡議長婕安：請學生會會長林泉佑進行提案說明。請問泉佑在嗎？紫瑜請問你

們有代理人嗎？ 

李活動部長紫瑜：我在聯繫，不好意思。 

林會長泉佑：各位議長及議座好，抱歉泉佑來晚了，以上為部門行政費的預算，

是要製作印章的部分，有細分三處六部的印章，以上再麻煩在場議

眾詳讀。 

簡議長婕安：有議員對於此提案有問題要提出嗎？永毓議員請開始提問。 

李議員永毓：下面總計第十九屆學生會會費第二條應該是寫第一款第一項第一

目這邊才對，請做修正，謝謝。 

簡議長婕安：謝謝永毓議員的提問。還有任何問題要提出嗎？現在針對此提案

進行舉手過半決。 

 

決議：贊成 7 票 反對 0 票 通過 

簡議長婕安：泉佑這份提案單要請你們修改過後再傳給我們。 

林會長泉佑：以上收到，謝謝議員們的建議，修改後會再傳至議會的信箱，謝

謝。 

【提案四】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經

費暨郵資費」，提請審議。 

討論及質詢： 

簡議長婕安：這邊請學生會會長林泉佑進行提案說明。 

林會長泉佑：議長、副議長、各位在場議座大家好，這邊提出新生包的郵資費總

共是兩萬元，旁邊細項說明有一個人是十六元的預算乘以一千一

百個人，總共是一萬七千六百元，兩千四百元則是備用，以上總計

兩萬元。 
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簡議長婕安：謝謝泉佑的說明，請問有議員對於此提案有任何異議要提出嗎？

永毓議員請提問 

李議員永毓：我想問一下兩千四百元備用的部分可以多做說明一下嗎？還有一

樣是第二條第一款第一項第一目請再做修改。 

林會長泉佑：針對永毓議員的回覆兩千四百元費用是因為新生包每個系會的紙

質、大小及重量都不一樣，由於這是個不可控的因素，所以我們

有控制他們是一張 A4大小，但他們紙的材質會影響到重量的，那

兩千四百元是用在這裡做備用，以上。 

李議員永毓：謝謝。 

簡議長婕安：那還有任何議員有想提問的地方嗎？沒有的話我們進行舉手過半

決。 

 

決議：贊成 8 票 反對 0 票 通過 

【提案五】茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 113 學年度第十九屆學生會經費

暨學生會 LINE 官方帳號維護費」，提請審議。 

討論及質詢： 

簡議長婕安：請問公關部長品慧有來到會議了嗎？ 

葉副會長俞廷：品慧今天上班那由我代為提案。議長、副議長、各位議座大家

好，今天要提的是學生會 LINE官方帳號的維護費，議長及各位

議座可以查看附件一，這次主要是提 9、10、11 月份的推廣方

案費用，一個月是八百四十元乘以三個月是兩千五百二十元，

以上請各位議眾查看。 

簡議長婕安：謝謝俞廷的說明，請問議員有任何問題要提出嗎？永毓議員請提

問。 

李議員永毓：我想問中用量推廣分案費用用在什麼地方？有一樣是第二條第四

款第三項第二目請再做修改。還有金額跟之前的總預算是不一樣

的，總預算是一萬零八百元，這邊卻是一萬零八十元，這部分再

請做確認。我還想問學生會一直都有 LINE官方帳號，那目前所使

用的人數有多少，如果說這使用人數是很少的話，那推廣的意義

在哪裡，目前加的人又有哪些？是只有學生會的，還是還有其他

學生？如果使用人數較少的話那存在的必要性好像就沒有那麼高，

再麻煩與我們說明一下，謝謝。 

葉副會長俞廷：永毓這邊的人數是指 LINE的好友還是哪邊的人呢？ 

李議員永毓：我這邊想問的是，它是群組還是什麼，因為我自己也是第一次看

到有這個 LINE官方帳號，而我並不知道有這個東西，所以我想問

一下這個東西用在於什麼地方以及它目前的好友人數有多少個？ 

葉副會長俞廷：謝謝永毓的提問，那俞廷在這邊說明一下，中用量推廣方案費

用它是一個月可以發五則訊息，若是低用量可能一個月只能發
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一至兩則，學生會用來發布每個月發布活動行事曆，讓全校的

同學了解，有加學生會 LINE官方好友都會收的到這些簡訊，學

校師長及同學們都可以查看或使用，那下面細項會再做修改與

確認，謝謝。 

李議員永毓：我還是想要問它目前的累積人數是多少個？ 

葉副會長俞廷：它現在 LINE好友大約是五、六百個人左右。 

李議員永毓：好的。 

葉副會長俞廷：學生會會在新生訓練或新生晚會時推廣學生會的 LINE 官方帳

號讓同學都加入，可以接收到簡訊也比較方便，不用一直滑 IG，

如果沒有滑 IG的同學可以直接收到 LINE的簡訊，每個月也都

能查看我們的行事曆，以及有活動的話都會使用 LINE 官方發

送訊息。 

李議員永毓：好的，謝謝。 

簡議長婕安：謝謝俞廷的回答，還有議員對於此提案有任何問題嗎？沒有的話

我們針對此提案進行舉手過半決。 

 

決議：贊成 2 票 反對 4 票 不通過 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

簡議長婕安：想詢問在場議眾及行政中心幹部有無任何聲明與補述要提出？有

看到泉佑舉手，請問有什麼問題嗎？ 

林會長泉佑：謝謝議長回覆，這邊泉佑想補述前面對於官方維護費的部分，剛

剛永毓議員有提出這個社群的效益沒有比 IG 大，但現在的流行趨

勢第一大平台學生當然是以 IG為主，但目前 LINE的好友數量是

近 600人，還有持續在加入中。對於這個提案如果沒有通過的話，

沒有辦法再去維護這個平台，那未來做全學評在拓展學生會的官

方媒體等等的，跟其他學校比起來就沒有這麼的有優勢，他們也

許會問，為什麼沒有極力推廣？用不同的社群、不同的群眾去接

收我們的學生會，會讓他們少一個管道可以接收。其實如果沒有

發到訊息、與 FB 同步的話，有 LINE的人可能會詢問說為什麼沒

有收到活動行事曆，所以還是會有它的群眾，只是比較小眾而已。

它還是有它的受眾群眾，我們不應該因為它小眾所以就直接將它

刪除，所以想詢問議員反對的理由的問題是什麼？泉佑這邊想了

解。 

許議員美馨：我會反對的原因是因為提出的金額量好像沒有必要那麼的多，我

也想要知道為什麼之前的學生會沒有想要去宣傳這個資訊管道，



 

8/10 

 

檔  號： 
 
保存年限： 

所以我會想要提出反對，但是我也希望 LINE 的官方帳號能夠繼

續存在，我也希望我可以使用到它，以上。 

林會長泉佑：謝謝美馨議員的提問，那泉佑有聽到美馨也是 LINE 官方網站的受

眾之一，針對反對的部分是 LINE 本來就比 IG 沒有這麼容易去推

廣，那這部分行政中心的夥伴們也都接收到，我們這邊也會多多宣

傳 LINE的部分。 

許議員美馨：我這邊想補充說明一下，我在上次會議之前是完全不知道有這個

LINE官方網站的，所以會希望學生會多加強宣傳。 

林會長泉佑：收到，泉佑這邊會在補述的原因是這個提案沒有通過，就等於這

個 LINE的平台就沒有辦法如期的使用，所以 9、10、11月就沒有

辦法發布任何訊息，以及這個平台就會直接消失，所以反對的原

因是因為我們沒有多多推廣，那這部份我們收到了，那還有其他

的問題嗎？ 

簡議長婕安：那這邊謝謝泉佑的聲明與補述，凡軒也有聲明與補述想提出。 

黃副議長凡軒：主席，我可以建議行政中心在跟議會這邊提有窒礙難行的部分，

因為剛剛聽起來像是行政中心這個提案可以有一些更好的改善

維護我們學生的權益，希望說這個平台還是要有。也有講到全學

評的部分，所以我認為行政中心如果覺得這個提案沒有過會影響，

可以不用擔心，我稍後可以再跟行政中心建議下次要怎麼在提案，

收到提案單後可以再開會進行表決，看這個提案是否有迴轉的餘

地進行投票。剛剛好像有提到說會再多多推廣，可以再多加一些

推廣的細節或方式再檢附於提案單後方讓議員再審核一次。 

簡議長婕安：謝謝凡軒的提問，那之後如果行政中心有要再提出這份提案單，

可能要在說明得更清楚、仔細，然後再提出一次，這邊泉佑有想

回答的。 

林會長泉佑：這邊想回覆凡軒剛剛說的，推廣的部分泉佑可以直接與大家說明，

我們會發送新生包裡面會有DM，DM上方會有LINE的QRCODE，

或是在每一場活動，打卡拍照牆加入 IG 和 LINE 的官方帳號會贈

送紀念品等等，這是我們推廣方式。對於這次提案沒有通過，那 9

月其實有蠻多活動像是新生晚會、社團博覽會、校歌比賽，還有幹

部徵選等等的相關資訊，那這是 9、10、11 月 3個月份的提案，所

以 9、10、11月份都沒有辦法發任何的相關資訊，所以可能沒有辦

法拖到下一次提案，泉佑想要一併解決以上議員的問題可以直接幫

你們做解答，以上。 

簡議長婕安：美馨議員有問題要提出嗎？ 

許議員美馨：對，對於泉佑會長剛剛所提出的宣傳手法，我認為好像有點弱，因

為像我所持有的金錢沒有那麼多，所以參加學生會所辦的活動就不

會那麼積極，所以我希望泉佑會長可以在不同的平台去推廣，或利
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用高餐的新生群去宣傳，我覺得泉佑會長可以考慮這方面的方式，

不要讓新生只會看到但不會去留意、不太會實際去使用，以上。 

林會長泉佑：謝謝美馨議員的提問，因為學生會是全校最高的學生自治組織，

其實學生會辦的活動都是沒有收任何的費用，像是草地音樂會、

校慶園遊會等等地都是沒有收費的活動，所以這個不侷限於有沒

有金錢參加活動，這個部分是有別於系會的。那剛剛有提到不侷

限在新生或活動面的話，我們也會在各大社群媒體像 IG、FB 等都

會持續的推廣 LINE 官方帳號的好友數量與曝光率，以上回覆美

馨議員。 

簡議長婕安：永毓議員有問題要提出嗎？ 

李議員永毓：有沒有辦法將這個資訊上傳到社長大群分散到學校，因為我這樣

子聽下來，如果說較大量推廣的話，其實由社長與系會長做宣傳

應該是個不錯的選項，這個部分你們有沒有辦法做到上傳到社長

大群去做宣傳？ 

林會長泉佑：回覆永毓議員，這邊是有辦法做到上傳至社長大群與系會長大群，

那這兩個管道我們會推廣下去，讓我們 LINE官方帳號有更多的曝

光率，謝謝永毓議員的建議。 

簡議長婕安：謝謝泉佑的回答，還有議員有問題要提出嗎？凡軒議員有聲明與

補述要提出嗎？ 

黃副議長凡軒：各位議員與行政中心的夥伴大家都很辛苦，我想說明一下聲明

與補述是我們剛剛針對提案內容，可能有情緒上的發言，例如

可能有傷害到彼此的心，但是私底下還是好朋友，那就是在聲

明與補述提出說剛剛是對事不對人進行說明，如果針對提案上

有問題是不能在這個環節提出。還有像剛剛提案時提案人沒有

到，大家之後可以稍微幫我們留意一下，會影響到議會大家的

時間，且大家都在線上等提案人，這個部分彼此在留意一下。 

簡議長婕安：請問在場議眾及行政中心幹部有無聲明與補述要提出嗎？若無請

秘書宣讀下一個議程。 

玖、 主席結論 

大家今天辛苦了，今天的提案也比較多，然後提出的問題也比較多，那在泉佑

將議員有提出的問題做修改，修改過後再寄至議會的信箱，各位議員還有學生

會行政中心幹部大家都辛苦了，謝謝大家。 
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壹拾、 散會 （結束時間：20 時 58分） 

會議照片： 

   

 


